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RESUMEN JUNTA DE ESCUELA DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA, 20/04/2023 

 

Punto 1.‐ Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria del 3 de febrero de 2023.  

Se aprueba por asentimiento. 

Punto 2.‐ Asuntos resueltos por la Comisión Permanente. 

La Profesora‐Secretaria informa que el pasado 24 de febrero de 2023, la Comisión Permanente 

ratificó la resolución del Jurado de la 2ª edición de los Premios Anuales de la EINA, siguiendo el 

acuerdo de Junta de Escuela del 27 de mayo de 2021, para poder hacer entrega del obsequio a 

los premiados durante el acto de celebración del patrón del centro el 17 de marzo. 

Punto 3.‐ Aprobación, si procede, del calendario académico para el curso 2023‐2024. 

La  Profesora  Secretaria  presenta  la  propuesta  de  calendario  académico  correspondiente  al 

curso  2023‐2024  para  todas  las  titulaciones  de  la  EINA:  grado  y  máster  y  agradece  la 

colaboración  de  representantes  del  PDI,  personal  técnico  de  gestión  y  administración  y 

servicios y estudiantes en  Junta, profesorado, y coordinadores de  las  titulaciones de grado y 

máster, así como al Presidente del Consejo de estudiantes de la Escuela su colaboración para 

elaborar esta propuesta.  

Se aprueba por asentimiento. 

Punto 4.‐ Aprobación, si procede, de las bandas de depósito y defensa de los trabajos fin de 

estudios para el curso 2023‐2024. 

La  Profesora‐Secretaria  presenta  el  análisis  del  número  de  trabajos  fin  de  estudios  (TFE) 

depositados desde el curso 2014 hasta ahora y la propuesta de fechas de bandas de defensa: 

del 1 al 9 de febrero, del 8 al 16 de julio y del 16 al 23 de septiembre. Se acuerda comunicar al 

Vicerrectorado  de  Estudiantes  y  Empleo  que  el  centro  quiere  habilitar  una  convocatoria 

adicional de defensa de TFE en el mes de septiembre.  

La Sra. Coordinadora del M. U. en Ing. Biomédica solicita que se insista al Vicerrectorado en la 

necesidad de habilitar una banda de defensa para TFM en diciembre. El representante del PDI, 

profesor  Emilio  Royo,  responde  que  este  tema  lo  ha  hablado  con  la  Sra.  Directora  de 

Secretariado de Posgrado y Doctorado que le ha trasladado que esta propuesta no es viable. 

Se aprueba por asentimiento. 

Punto 5.‐ Informe de Dirección. 
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La Sra. Presidenta de  la Comisión de Garantía de  la Calidad de  los Másteres  informa de  los 

datos de la primera fase de admisión a los másteres que se imparten en la EINA y agradece el 

trabajo de los Coordinadores y el personal de Secretaría.  

La Sra. Subdirectora de Estudiantes informa que la semana pasada se celebró en la EINA la XIV 

Semana de la Ingeniería y la Arquitectura, y agradece en primer lugar el trabajo del Consejo de 

Estudiantes  de  la  EINA  involucrándose  activamente  en  todo  su  desarrollo.  Comenta  las 

actividades  y  datos  de  participación  que  se  han  obtenido  del  desarrollo  de  la  Semana 

arrojando  valores más  altos  que  en  ediciones  anteriores  y  solicita  que  el  PDI  se  involucre 

proponiendo más actividades para próximos cursos.  

La  Sra. Administradora  informa  sobre el estado de  la  cafetería del edificio Torres Quevedo, 

indicando  que  se  ha  solicitado  el  cambio  de  cafetería  a  bar;  ya  que  la  sustitución  de  la 

maquinaria  tiene  un  coste  demasiado  alto  y  no  podrá  ofrecer  comidas,  que  ya  ha  sido 

aprobado  por  Gerencia,  Vicerrectorado  y  Comisión  de  Compras;  y  se  espera  que  salga  a 

concurso  próximamente  junto  a  la  cafetería  del  edificio  Betancourt.  Se  espera  que  haya 

candidatos para poder abrirla en septiembre. 

El Sr. Director informa que ayer se celebró la Feria de Empleo, Expotalent 2023, en el edificio 

Betancourt, con una sensación previa de mucha asistencia tanto por parte de empresas como 

de estudiantado.  

Respecto a temas más de índole académica, el Sr. Director informa sobre los pasos que se han 

seguido  durante  estos  meses  en  la  adaptación  de  los  títulos  al  RD  822/2021:  reuniones 

individuales con Coordinadores y  reunión específica conjunta de  la  rama  industrial. También 

indica  que  desde  el  Vicerrectorado  de  Pol.  Académica,  de  cara  a  organizar  el  trabajo  de 

revisión  de  todas  las Memorias  de  Verificación  de  todas  las  titulaciones,  han  solicitado  las 

fechas  de  envío  de  las mismas  junto  a  su  nivel  de modificación;  aunque  estas  fechas  son 

revisables desde el Vicerrectorado. Las Comisiones durante este tiempo plasmarán las ideas en 

borradores de memorias para poder recoger opiniones antes de enviarlas a evaluación. 

Por último, el Sr. Director informa del proceso de renovación de la Junta de Escuela que tendrá 

lugar  en  el mes  de mayo,  indicando  fechas  e  hitos  claves;  y  de  las  fechas  de  las  próximas 

elecciones a Director/a que tendrán lugar en el mes de junio.       

El Sr. Director felicita a:  

 Las  profesoras  de  la  Escuela:  Inmaculada  Arauzo  Pelet  y Mª  Ángeles  Pérez  Ansón, 

ambas  Ingenieras  Industriales, por  ser dos de  las 11  científicas de  la Universidad de 
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Zaragoza,  elegidas  como  referentes  para  participar  en  la  campaña  fotográfica  "Soy 

Científica. Vivo en tu barrio". 

 AMIT (Asociación de Mujeres Investigadoras y Tecnólogas) por el Premio de la Alianza 

STEAM por el talento femenino, del Ministerio de Educación y Formación Profesional. 

 El  estudiante  del  grado  en  Ingeniería  Mecánica,  Daniel  Murillo  Rubio,  por  su 

participación  en  los  Campeonatos  de  España  Universitarios  de  Taekwondo  2023, 

logrando la medalla de bronce en la categoría pesado +87kg.   

 El  estudiante  del  grado  en  Ingeniería  Mecánica,  David  Liarte  Pastor,  por  su 

participación en el Campeonato de España Universitario de Karate 2023, consiguiendo 

la medalla de oro en la categoría Kumite ‐60 kg.   

 Varios estudiantes del grado en Ing. Informática por sus galardones en  los III Premios 

de Ingeniería Informática de Aragón: Oscar Pueyo Ciutad (Primer premio (DELOITTE)), 

Mario  Ortiz  Manero  (Segundo  premio  (CÁTEDRA  INYCOM)),  María  Peña  López  de 

Murillas  (Premio  especial  "NTT  DATA:  AHEAD  OF  TECHNOLOGY")  y  Jorge  Laguna 

Argüello (Premio especial "AWS AWARD": Jorge Laguna Argüello) 

El  Sr. Director  felicita  a  los  recientemente  nombrados profesores  Titulares  y  Catedráticos  e 

informa de las jubilaciones y condolencias remitidas. 

Punto 6.‐ Asuntos de trámite. 

No hay. 

Punto 7.‐ Ruegos y Preguntas. 

La Sra. Coordinadora del grado en  Ing. Mecánica solicita que se  insista a  los estudiantes que 

deben revisar  las fechas de examen de  las asignaturas antes de matricularse; ya que después 

conduce  a  problemas  de  difícil  solución.  También  lanza  una  propuesta  para  el  fomento  de 

vocaciones,  aprovechando  el Bachillerato  actual  en  Ciencias  y  Tecnología,  de  forma  que  se 

busquen  vínculos  con  colegios  e  institutos  que  lo  impartan  para  poder  asistir  una  vez  al 

trimestre a impartir una charla. El Sr. Director agradece la propuesta, aunque indica que si los 

estudiantes  ya han  elegido  esa modalidad  de bachillerato posiblemente  se matricularán  en 

alguna  ingeniería,  y  que  quizás  la  labor  de  difusión  hay  que  realizarla  en  edades  más 

tempranas.   

La  representante  del  PTGAS,  Natividad  Herranz,  informa  que  la  Biblioteca  ha  recibido  una 

donación  de  la  Institución  Confucio  relacionada  con  la  exposición mostrada  en  el  edificio 

Torres Quevedo; que están planificando dar mayor visibilidad a la producción científica del PDI 

de  la Escuela a través de un tablero específico en Pinterest, y para ello anima a todo el PDI a 
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que envíen sus  libros a  la Biblioteca y propone que se ofrezca alguna actividad  transversal y 

común para PDI, PTGAS y estudiantado, como podría ser un café en inglés. 

El  Sr. Coordinador del área de Matemática Aplicada  informa que en el último  simulacro de 

incendios la alarma no se oyó en algunos espacios del edificio Torres Quevedo y solicita que se 

instale,  si  es  posible,  algún  elemento  que  replique  la  alarma.  El  Sr.  Subdirector  de 

Infraestructuras  responde que es viable y obligatorio y  se  comunicará a  la Universidad para 

que se solucione lo antes posible.   


